

Conthey, le 12 septembre 2024

Cour du CO Derborence

Madame, Monsieur, chers Parents,

Vous l'aurez peut-être constaté ou entendu, la cour du CO Derborence se transforme petit à petit pour offrir un meilleur espace de vie et contribuer au bien vivre ensemble. Ce projet est né grâce au don de la Fondation Federer, à l'engagement de nombreux partenaires et au soutien des trois communes.

Nous avons le plaisir aujourd'hui de vous informer de l'ouverture progressive des infrastructures déjà construites. L'inauguration officielle sera célébrée ensemble en juin prochain, une invitation vous parviendra ultérieurement.

Si nous nous réjouissons de voir la cour prendre vie, nous tenons à rappeler l'importance d'une utilisation respectueuse et responsable des lieux. Chacun doit pouvoir trouver un espace qui lui convienne. Des installations sportives encouragent au mouvement, d'autres au partage et ces différents espaces requièrent un usage respectueux pour le bien commun. Nous comptons sur votre soutien pour sensibiliser vos enfants à ce sujet. Toute dégradation des infrastructures causée de manière intentionnelle, par négligence ou par non respect des consignes devra être assumée par les parents des élèves responsables.

En vous remerciant pour votre compréhension et votre précieuse collaboration, nous vous adressons, Madame, Monsieur, chers Parents, nos meilleures salutations.



Blaise Germanier  
Directeur

